

# L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1872.

## DIRECTION SCIENTIFIQUE :

MM. A. BERNIER, R. BOULET, E. P. CHAGNON, R. DE COTRET, J. E. DUBÉ,	MM. L. E. FORTIER, A. A. FOUCHER, L. de L. HARWOOD, H. HERVIEUX, E. P. LACHAPPELLE,	MM. A. Le SAGE, A. MARIEN, O. F. MERCIER, E. ST-JACQUES, C. N. VALIN.
---	---	---

## COLLABORATEURS DE L'ANNEE 1906 :

MM. Benoit, Bourgoin, D'Amours, DeBlais, Desjardins, Gauthier, Gregor,	MM. Heineck, Joyal, Laramée, Laurier, Laurendeau, Marsan, Pelletier,	MM. Rhéaume, Rousseau, Roy, Sirois, St-Pierre.
--	--	--

63\* Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. LeSAGE, Secrétaire,  
36, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XXXVI

1er JUILLET 1907

No 7

## MEMOIRES

### DES GROSSESSES EXTRA-UTERINES — LEURS TERMINAISONS — LEURS TRAITEMENTS D'APRES UNE STATISTIQUE DE 40 CAS PERSONNELS

Par le Dr AIMÉ PAUL HEINECK, de Chicago, Ill. U. S. A.

#### TRAITEMENT (1).

La grossesse extra-utérine de même que l'appendicite ne relève que du traitement chirurgical. Dans cette maladie comme dans l'appendicite, le traitement non opératoire peut parfois produire des cas de guérison apparente, mais il est rare que ces guérisons cliniques soient des guérisons anatomiques. Nous sommes d'avis que le traitement le plus opportun est celui qui sauve le plus de vies. Nous ne considérons pas la viabilité d'un fœtus extra-utérin, excepté que comme une source de dangers pour la mère; nous sommes prêts à . . . . et nous enseignons de détruire le fœtus pour sauver la mère, car pour nous, le sac fœtal extra-utérin est un parasite qui expose son hôte à de très graves dangers.

(1) Voir la 1re partie Union Médicale 1er Juin 1907. L'auteur porte l'entière responsabilité de ses opinions, libre à chacun de nous de les discuter. N. D. L. R.